

# *Mauricio Macri officialise l'augmentation de son salaire au milieu d'une grave crise économique en Argentine*

---



Buenos Aires, 4 janvier (RHC)- Le président de l'Argentine, Mauricio Macri, a signé un décret qui prévoit une augmentation de salaire pour lui et pour tous les membres de son cabinet au milieu d'une grave crise économique qui touche aujourd'hui la majorité de la population.

Selon des médias locaux, l'augmentation de salaire en faveur de quelque 300 fonctionnaires de l'exécutif sera de 25 % et elle entrera en vigueur à deux dates différentes , 20 % ce mois-ci et 5 % en février prochain.

La décision, prise au milieu de la crise économique que traverse le pays, génère une grande polémique car le président Macri a augmenté son salaire tandis que les travailleurs publics exigent l'augmentation des leurs.

Cette mesure, ainsi que l'introduction de fortes coupes dans les fonds destinés aux programmes sociaux et la hausse des tarifs publics depuis qu'il est arrivé au pouvoir, augmentent le mécontentement des travailleurs qui rejettent les licenciements et la grave situation économique qu'ils traversent.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/180252-mauricio-macri-officialise-l'augmentation-de-son-salaire-au-milieu-d'une-grave-crise-economique-en-argentine>



**Radio Habana Cuba**